



**#BORN
TODARE**


TUDOR


ALL BLACKS®

1/6

TUDOR, LES ALL BLACKS ET BEAUDEN BARRETT SONT #BORNTODARE

Depuis 2017, l'équipe nationale de rugby de Nouvelle-Zélande, les légendaires All Blacks, et leur explosif numéro 10, Beauden Barrett sont ambassadeurs de TUDOR et de sa signature #BornToDare. Fort, sans compromis et véhiculant des valeurs nobles, le rugby est un sport d'audace qui reflète avec justesse l'esprit qui anime la marque horlogère depuis sa création.

TUDOR IS #BORNTODARE

La signature #BornToDare de TUDOR se rapporte à l'histoire de la marque hier comme aujourd'hui. Elle raconte les aventures de ces audacieux qui ont accompli des exploits sur terre, dans les airs, sous l'eau et sur les glaces, une TUDOR au poignet. Elle fait également référence à la vision alors révolutionnaire de son fondateur Hans Wilsdorf, celle de concevoir des montres accessibles et capables de résister aux conditions les plus extrêmes. Enfin, elle témoigne de l'approche sans compromis de TUDOR et qui en a fait sa renommée : à la pointe de l'industrie horlogère, ses innovations en sont désormais des références incontournables. Cet esprit #BornToDare est représenté dans le monde entier par des ambassadeurs de premier plan dont le succès et la notoriété sont justement caractérisés par l'audace. Les All Blacks, menés par Beauden Barrett, font partie de ces personnalités hors-normes qui portent le message de TUDOR vers de nouvelles audiences.

« Amoureux des classiques, nous rejetons le *statu quo*. Nous gardons le meilleur du passé, les meilleures techniques horlogères, et redéfinissons les standards. Conçue dans un but précis. Testée en conditions extrêmes. Pour ceux qui sont prêts à tout, ceux qui repoussent leurs limites, ceux qui se réinventent chaque jour, une TUDOR est née pour oser. »



SANS COMPROMIS DEPUIS 1884

Depuis 1884, l'équipe nationale néo-zélandaise de rugby, ou All Blacks, a un taux de réussite de plus de 75%, ce qui en fait l'une des équipes les plus performantes de l'histoire, tous sports confondus. La Nouvelle-Zélande ne compte que peu d'habitants avec une population de 4,5 millions mais possède un vivier conséquent de talents du rugby avec plus de 150 000 joueurs et de très nombreux supporters à travers le pays. Techniques d'entraînement de niveau international dès le plus jeune âge, vision audacieuse du sport et valeurs cardinales célébrant l'humilité et l'esprit d'équipe : les All Blacks en tant que groupe éclipsent les talents individuels.

Un match de rugby de niveau international peut être très éprouvant et les corps-à-corps musclés en font partie intégrante. C'est pour cette raison qu'on les appelle « test matches ». Un test aussi bien physique que mental, d'endurance et de capacités techniques. Les All Blacks montrent qu'ils sont prêts à tout lorsqu'en début de «test match» ils déroulent leur fameux Haka, l'intimidante danse traditionnelle Māori connue du monde entier. Le Haka est leur signature, leur façon de signifier leur origine, ce qu'ils représentent et ce qu'ils s'appêtent à faire.

Ensembles, les membres de l'équipe élèvent le jeu vers de nouveaux sommets et transmettent à chaque nouvelle génération de joueurs la responsabilité de perpétuer la légende. Les All Blacks tirent leur nom du maillot noir qu'ils portent, l'un des uniformes sportifs les plus connus du monde. Rehaussé d'une fougère argentée sur



la poitrine, il est une fierté nationale en Nouvelle-Zélande et le symbole de l'héritage culturel des All Blacks pour qui il ne «changera jamais». Les joueurs considèrent d'ailleurs que le maillot, incarnation de l'équipe, ne leur appartient pas mais qu'ils n'en sont que des gardiens temporaires dont le devoir est de le transmettre à la génération suivante en meilleure position que lorsqu'ils l'ont reçu.

BEAUDEN BARRETT L'AUDACIEUX

Beauden Barrett, demi d'ouverture des All Blacks, a été élu meilleur joueur de rugby du monde en 2016 et 2017. Issu d'une famille de rugbymen, il a débuté sa carrière professionnelle en 2010, à 19 ans déjà. Deux ans seulement après le début de son parcours professionnel, il a été sélectionné comme remplaçant chez les All Blacks. Il est devenu numéro 10 dans cette équipe quatre ans plus tard. En 2015, à la Coupe du Monde de Rugby, il a été un élément décisif dans la victoire des All Blacks. Cette année marque à nouveau un tournant pour Beauden Barrett, puisqu'il participe à sa deuxième coupe du monde, qui débute au mois de septembre à Tokyo au Japon. Le style personnel de Beauden Barrett est audacieux et déterminé. D'une rapidité surprenante, il exploite la moindre faille de la ligne de défense, prend ses adversaires au dépourvu et ouvre de nouveaux axes d'attaque. Son engagement physique va au-delà de sa morphologie. Sa finesse tactique transcende son âge et malgré tout cela, il est un exemple d'humilité, dans la plus pure tradition des All Blacks.



UNE AUTRE COUPE DU MONDE DE RUGBY POUR LES AMBASSEDEURS DE TUDOR ?

La 9ème édition de la Coupe du Monde de Rugby, le troisième plus grand évènement sportif au monde et organisé tous les 4 ans, se tient en 2019 pour la première fois en Asie, au Japon, ou ce sport déjà bien implanté grandit très rapidement depuis les coups d'éclat de l'inattendue équipe nippone lors de la dernière Coupe du Monde en 2015. Cet automne, 20 équipes se disputeront le titre de champion du monde, sous la supervision chronométrique de TUDOR. Parmi les participants, les All Blacks, double Champion du Monde en titre (2011, 2015), tenteront de soulever une troisième fois d'affilée la Coupe Webb Ellis. Leur puissance collective et leur jeu de mouvement audacieux les placent cette année encore parmi les favoris, mais tout peut arriver en Coupe du Monde: chaque semaine est différente et l'écart entre les nations se resserre chaque année un peu plus.



BLACK BAY POUR LES ALL BLACKS

Les All Blacks et Beauden Barrett portent plusieurs modèles de montres TUDOR, robustes, à leur image. Les modèles Black Bay Dark, une montre sportive « all-black » en acier, d'inspiration vintage et à leur couleur grâce à une finition PVD noire ou encore Black Bay, en acier, connu et reconnu pour son fameux triangle rouge de lunette tournante, sont habituellement vus à leurs poignets. Testés en conditions extrêmes, comme les All Blacks, ces modèles représentent la philosophie de fabrication et le savoir-faire horloger de TUDOR: sans compromis.





À PROPOS DE **TUDOR**

TUDOR est une marque horlogère suisse qui propose des montres mécaniques à l'esthétique raffinée, à la fiabilité éprouvée et au rapport qualité prix sans égal. Les origines de TUDOR datent de 1926 quand «The TUDOR» fut enregistré en tant que marque pour le compte d'Hans Wilsdorf, fondateur de Rolex. En 1946, ce dernier établit officiellement la société Montres TUDOR SA pour fabriquer ces montres respectant la philosophie de qualité traditionnelle de Rolex à un prix plus accessible. Au cours de leur histoire, pour leur robustesse et accessibilité, les montres TUDOR ont été le choix d'aventuriers parmi les plus audacieux, sous l'eau, sur terre et dans les airs. Aujourd'hui, la collection TUDOR inclut des lignes emblématiques telles que Black Bay, Pelagos, Glamour ou 1926. Depuis 2015, TUDOR propose également des modèles avec mouvements Manufacture mécaniques aux multiples fonctions.



MANIFESTE «BORN TO DARE» TUDOR

VERSION LONGUE

1. LA PHILOSOPHIE DE NOS MONTRES

«Amoureux des classiques, nous rejetons le *statu quo*.»

Née de la volonté d'aller au-delà de l'ordre établi, la philosophie horlogère de TUDOR puise son inspiration dans son propre héritage, tout en adoptant les technologies les plus innovantes et en repoussant les limites de la créativité.

Le fondateur de Rolex, Hans Wilsdorf, a créé la société Montres TUDOR SA avec pour objectif d'explorer de nouveaux territoires, en proposant «une montre que (ses) concessionnaires puissent vendre à un prix plus bas que (ses) montres Rolex et qui soit digne de la même confiance traditionnelle». Depuis, TUDOR est restée fidèle à cette vision originale. Dans le strict respect des règles de l'excellence, le design des montres TUDOR réinterprète un héritage d'exception à travers des produits véritablement uniques, qui marient avec audace originalité et modernité. — Une TUDOR est née pour oser.

2. LES CARACTÉRISTIQUES DE NOS MONTRES

«Nous gardons le meilleur du passé, les meilleures techniques horlogères, les meilleurs designs et redéfinissons les standards.»

Depuis plus d'un demi-siècle, TUDOR réinvente les classiques avec des montres au style et aux caractéristiques sans pareil. Toujours prêtes à réécrire les règles, les nouvelles montres TUDOR sont à la fois fortement ancrées dans le passé et résolument tournées vers le 21^e siècle. Elles repoussent sans cesse les limites en expérimentant des combinaisons, des inspirations et des matériaux inédits.

Lorsque nous avons décidé de revisiter les montres de plongée TUDOR, nous nous sommes inspirés du passé tout en intégrant des éléments de modernité. La TUDOR Black Bay est la digne héritière de certaines des montres TUDOR les

plus emblématiques. On retrouve l'ADN de l'Oyster Prince Submariner référence 7924 de 1958 dans sa couronne de remontoir imposante, tandis que la TUDOR Submariner «Snowflake», portée par la Marine Nationale dans les années 70, a inspiré ses aiguilles à la forme angulaire caractéristique. Elle est un bel exemple d'un design classique, réactualisé pour notre temps.

La Black Bay Bronze, elle, intègre un boîtier en aluminium marin doré, spécialement sélectionné pour sa haute résistance à l'eau salée. L'apparition avec le temps d'une patine n'est que l'un des avantages de la Black Bay Bronze. Cet aspect unique symbolise parfaitement les liens historiques qui unissent TUDOR et la Marine Nationale.

Mais le design n'est rien sans la performance. C'est pourquoi la Black Bay intègre un calibre Manufacture ultra robuste, qui a demandé plus de cinq ans de travail à nos équipes de développement. Avec une réserve de marche généreuse de 70 heures, une ergonomie d'exception et une précision certifiée de façon indépendante, elle place la barre toujours plus haut, fidèle à la tradition TUDOR. — Une TUDOR est née pour redéfinir les standards.

3. NOTRE UNIVERS

«Conçue dans un but précis. Testée en conditions extrêmes.»

Les montres TUDOR sont conçues pour ceux qui osent sortir de leur zone de confort.

Elles offrent des performances exceptionnelles quelles que soient les conditions, des soirées habillées aux environnements hostiles.

Au fil des années, les montres TUDOR ont accompagné les individus les plus audacieux: sur les routes alpines au poignet d'intrépides pilotes, sur la banquise de la *British North Greenland Expedition* de 1952, dans les airs aux côtés des

parachutistes-sauveteurs de l'US Air Force et sous la mer avec les hommes-grenouilles de la Marine Nationale. Elles ne les ont jamais déçus, offrant une résistance et une fiabilité à toute épreuve.

Aujourd'hui, des montres professionnelles polyvalentes aux montres à l'élégance intemporelle, la collection TUDOR perpétue une tradition fondée sur une fiabilité absolue, en soumettant chaque montre à des tests de résistance, de précision et d'étanchéité particulièrement rigoureux, dépassant les standards de l'industrie. — Une TUDOR est née pour aller toujours plus loin.

4. À QUI S'ADRESSENT LES MONTRES TUDOR?

«Pour ceux qui sont prêts à tout, ceux qui repoussent leurs limites, ceux qui se réinventent chaque jour. Une TUDOR est née pour oser.»

Ceux qui portent les montres TUDOR aujourd'hui ne sont guère différents de ceux qui les portaient il y a 50 ans. Ce sont des individus non conformistes, aux grandes ambitions. Ils vont au bout de leurs passions, peu importe où celles-ci les mèneront. Comme TUDOR, ils s'inspirent de leurs expériences passées pour avancer et guider leurs décisions.

Ils recherchent sans cesse de nouveaux défis pour élargir leur horizon. Ils savent apprécier l'excellence d'un savoir-faire. Ils connaissent les étapes de fabrication et la philosophie d'un produit de qualité. Ils choisissent le meilleur essentiel, toujours dans l'air du temps..

Ceux qui portent une montre TUDOR ont soif de découvertes et d'aventures. Ils vont toujours plus loin, sont curieux et audacieux. — Ils sont nés pour oser.



ANNEX